

La ligue des Nations de la CONCACAF n'arrivera pas à La Havane



La Havane, 5 sept. (RHC)-. La ligue des Nations de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de football ne prévoit pas de matches à La Havane.

Le public cubain ne pourra pas voir jouer la sélection nationale de la discipline car le stade Pedro Marrero de La Havane ne réunit pas les conditions pour accueillir de matches de ce niveau.

La presse spécialisée n'accorde pas non plus beaucoup de chances à l'équipe cubaine après sa mauvaise performance en Coupe d'Or de la CONCACAF.

Qui plus est, la majorité des joueurs n'intervient pas à un match officiel depuis deux mois et demi.

Pour l'instant, l'Association de Football de Cuba a fait connaître la liste des 22 joueurs convoqués pour disputer les deux parties face au Canada, les 7 et 10 septembre, dans le cadre de la Ligue des Nations de la CONCACAF.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/201106-la-ligue-des-nations-de-la-concacaf-narrivera-pas-a-la-havane>



Radio Habana Cuba